

## UNÁMONOS PARA CELEBRAR EL DÍA MUNDIAL DE LA MALARIA 2024 Y LA 8ª CONFERENCIA PANAFRICANA SOBRE LA MALARIA

La tan esperada 8ª Conferencia Panafricana sobre la Malaria de la Multilateral Initiative on Malaria Society (MIM Society) se celebrará este año en Ruanda bajo el lema "Movilización popular para acabar con la malaria: invertir, innovar e integrar". La celebración del Día Mundial de la Malaria coincide con los días de la conferencia, del 21 al 27 de abril de 2024. La decisión de alinear las fechas de la conferencia con el Día Mundial de la Malaria se tomó durante la Conferencia CPHIA, cuando la Secretaría de la MIM Society se reunió con los organizadores locales en Kigali en diciembre de 2022 para evaluar los progresos realizados en la lucha contra la malaria.

Esta alineación deliberada de los eventos fue estratégica y tenía como objetivo maximizar el impacto de ambos eventos en la lucha contra la malaria en África y en el reconocimiento de los esfuerzos mundiales para combatir la malaria, así como para recordar a los afectados por la enfermedad. Al acoger la conferencia en este día, la Sociedad MIM Society reconoce los esfuerzos de los diversos programas y su renovado compromiso con el control de la malaria, y considera el evento conjunto como un faro de esperanza, colaboración, intercambio de conocimientos y promoción. La 8ª Conferencia Panafricana sobre la Malaria será también la primera en la que la recién fundada MIM Society celebre su primera asamblea general.

### **Sensibilización, promoción y colaboración**

Reconocemos que el Día Mundial de la Malaria, que se celebra anualmente el 25 de abril, sirve como una poderosa plataforma global, pero sobre todo nacional, para concienciar sobre los impactos de la malaria. Al sincronizar la conferencia con este día tan significativo, nuestro objetivo es amplificar la urgencia de abordar juntos los retos relacionados con la malaria. La conferencia ofrece una oportunidad única para implicar a un público más amplio, incluidos responsables políticos, investigadores, profesionales sanitarios y el público en general, en debates significativos sobre la prevención, el tratamiento y la investigación de la malaria. Creemos que la celebración conjunta de los dos eventos generará una mayor visibilidad. Con la llegada de nuevas tecnologías, nuevas

intervenciones y una mejor comprensión de la biología del parásito y del vector, la comunidad mundial de la malaria se encuentra en un momento apasionante para trabajar en el control de la enfermedad.

Los actos conjuntos fomentarán la idea de que los focos están firmemente puestos en los asuntos relacionados con la malaria, proporcionando una oportunidad para reflexionar sobre los progresos realizados, compartir soluciones innovadoras y elaborar colectivamente estrategias para el futuro. Creemos firmemente que este momento refuerza el compromiso de la comunidad mundial en la lucha contra la malaria y subraya la necesidad de realizar esfuerzos sostenidos. Esperamos que el Programa Nacional de Control de la Malaria designe a un funcionario de alto nivel para que esté presente durante las celebraciones del Día Mundial de la Malaria. Al coincidir con este día, la conferencia aprovecha el espíritu de colaboración para acelerar los avances en el control y la eliminación de la enfermedad.

*Prof. Rose Leke (Copresidenta de la Sociedad MIM (MIMSOC)); Prof. Claude Muvunyi (Presidente de la 8<sup>a</sup> PAMC - LOC); Prof. Jean Pierre van Geertruyden (Copresidente de MIMSOC); Dra. Brenda Kateera (Copresidenta de la 8<sup>a</sup> PAMC - LOC). Pr. Wilfred Mbacham (ED-MIMSOC), Dr Eric Remera & Pr. Evelyne Ansah (Copresidentes del Comité Científico).*